

Pas de glace avant septembre

PATINOIRE. Nous ne sommes pas passés loin du feu à la banquise ! Jeudi 2 décembre, il est 11h lorsque l'alarme du complexe sportif Salvador Allende se déclenche. C'est l'incident début d'incendie ! L'équipement est aussitôt évacué et le départ de feu soufflé à l'extincteur par les ouvriers qui s'affairaient sur le chantier de réhabilitation de la patinoire municipale... Nous vous annonçons il y a quelques mois qu'il était d'ampleur ; cet événement, heureusement sans conséquence, est venu le souligner. Éric Marmorat, responsable du complexe, revient sur cette péripétie un peu chaude de la fin d'année 2021 : « Les ouvriers décapent les poutres avec un produit chimique très inflammable. Un peu de substance a touché une guirlande d'éclairage du chantier... » C'est le court-circuit. L'étincelle met le feu aux poudres. « Les ouvriers ont vite réagi. Les pompiers ont ensuite sécurisé les lieux. Le chantier a pu redémarrer dès le lendemain matin... » Ouf ! Car avec une date initiale de réouverture annoncée à novembre 2021, il avait déjà pris énormément de retard du fait de sa complexité et de la crise sanitaire. Si la date de livraison du nouveau groupe froid, plus économique et moins nocif pour l'environnement, de la charpente garantie sans plomb, de la toiture neuve et du nouvel éclairage à LED moins gourmand en énergie, est aujourd'hui



annoncée pour la fin du mois mars, la patinoire ne rouvrira toutefois pas avant septembre 2022. Explications.

Un futur palais de glace

Éric Marmorat : « Rouvrir à la fin du mois de mars n'avait pas beaucoup de sens. La municipalité a donc préféré pousser plus loin la réhabilitation en incluant la rénovation des sanitaires, des vestiaires et des locaux techniques. » À la fois une bonne et une mauvaise nouvelle pour les six sections sportives de glace de l'USF qui trépignent, exsangues qu'elles sont suite à cette fatalité qui aura conju-

gué crise sanitaire et fermeture pour chantier (toutes ont perdu deux tiers de leurs adhérents et ne tournent plus que sur leurs groupes compétition en comptant sur le soutien de clubs de villes voisines). M. Marmorat : « La ville fait le choix d'entretenir son équipement quand d'autres communes d'Île-de-France jettent l'éponge. Le parc de patinoires franciliennes est vieillissant (ndr : la patinoire a été construite en 1973) et les travaux coûtent très cher... » L'enveloppe de départ était d'1,8 millions d'euros, la ville ayant obtenu près de 500 000 euros de subventions de la part de la région Île-de-France (le pré-

fet de région Marc Guillaume a d'ailleurs visité le site courant octobre). Il faudra certes ajouter quelques centaines de milliers d'euros pour les travaux supplémentaires, mais le jeu en vaut le marron glacé : il n'y a que trois patinoires dans le Val-de-Marne et une seule en Seine-Saint-Denis, actuellement fermée... L'écrin sera beau pour les enfants de la glace fontenaysienne. Certains seront peut-être en lice pour les Jeux d'hiver du futur, comme leurs aînés d'hier à Calgary, Albertville ou Lillehammer et peut-être prochainement Pékin... Rendez-vous sur la glace en septembre 2022. / C